

Les sources concordantes indiquent que le domicile de Clinton Njie situé à Bokwaongo, région du Sud-Ouest, a été incendié après la demi-finale perdue par le Cameroun face à l'Egypte.

L'activiste et lanceur d'alertes Nzui Manto rapportent que le domicile de Clinton Nji a été incendié après la rencontre de demi-finale remportée par l'Egypte aux tirs aux buts face au Cameroun. Une information confirmée par des sources locales.

Les auteurs de cet acte criminel ne sont pas encore identifiés, mais un doigt accusateur est pointé en direction des combattants séparatistes qui auraient interdit aux joueurs anglophones de prendre part la 33e CAN organisée par le Cameroun.

D'autres langues soutiennent que Clinton Njie payerait le prix de ses contreperformances durant le tournoi, mais surtout son penalty raté qui a donné la victoire aux égyptiens.

Les fans débités auraient alors décidé de réduire en centre le domicile du joueur du Dynamo Moscou.